
 

CÂMARA DOS DEPUTADOS 

 

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DESTINADA A INVESTIGAR OS 

FATOS DETERMINADOS COMO MAUS TRATOS DE ANIMAIS  

 

REQUERIMENTO Nº                  , DE 2015 

 (Do Sr. Junior Marreca) 

 

Requer a realização de Audiência Pública 

para esclarecer a denúncia do 

recolhimento/extermínio de cães nas 

cidades de Cansanção/BA e Teixeira de 

Freitas/BA, a oitiva dos convocados a 

prestar esclarecimentos listados abaixo.  

 

  Senhor Presidente,  

 

  Requeiro a Vossa Excelência, com base nos art. 58, §3° da 

Constituição Federal, combinado com o art. 2° da Lei na 1.579/52 e o art. 

36, II, do Regimento Interno da Câmara dos Deputados, que seja realizada 

Audiência Pública para esclarecer a denúncia do recolhimento/extermínio 

de cães nas cidades de Cansanção e Teixeira de Freitas, Estado da Bahia, 

um dos fatos determinados de que trata a presente Comissão Parlamentar 

de Inquérito, com a oitiva dos seguintes convocados a prestar 

esclarecimentos: 

 

  - Sra. Ana Rita Tavares, advogada, ativista e vereadora em 

Salvador/BA; 
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  - Sr. Cirilo Araújo Damasceno, vereador na cidade de 

Cansanção/BA; 

  - Sra. Bruna Holtz Carvalho, vitima de agressão. 

 

JUSTIFICATIVA 

  Um dos fatos determinados que a presente Comissão 

Parlamentar de Inquérito visa apurar é a suposta matança de cães. Ao que 

solicito que sejam apurados fatos que ocorreram nas cidades de 

Cansanção e Teixeira de Freitas, no Estado da Bahia, cujo prefeito 

Municipal de Cansanção recolhe animais nas ruas e os confina em 

matadouro, sem água e sem alimento, depois os extermina. Em Teixeira 

de Freitas, ocorreu um fato envolvendo o Tenente Wilson Pedro dos 

Santos Júnior, da Polícia Militar da Bahia, que de forma criminosa, atirou e 

matou o cão de estimação da Sra. Bruna Holtz. 

  Os convocados supramencionados podem subsidiar esta 

Comissão Parlamentar de Inquérito de informações que possam ser 

utilizadas na apuração dos fatos investigados, pois possuem conhecimento 

sobre o tema, podendo trazer contribuições relevantes e fundamentais. 

Dada à importância da presença dos convocados sugeridos na apuração 

dos fatos investigados é que contamos com o apoio dos nobres pares para 

a aprovação do presente Requerimento. 

 

Sala das Sessões, em                  de              2015. 

 

Deputado Junior Marreca 

PEN/MA 


